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　続いて兵庫県伊丹市へ移動し、FMいたみの番組にも生出演しま

した。こちらでもブランドタグ付き松葉がにを試食していただき

ながら岩美町をPRしました。

　FMいたみの放送は伊丹市内の主要施設に設置されている大型

ディスプレイに生放映されており多くの伊丹市民に岩美町を知っ

ていただくことができました。番組終了後には多くのリスナーか

ら反響があったようです。

　

　そしてこの日の最後は大阪市内で行われたロシア総領事の送別

会に出席しました。ロシアと岩美町との深い縁が紹介され、ここ

でも岩美町をPRすることができました。

　

　翌日19日（土）は神戸港を周遊するレストラン船「コンチェルト」船内で行われた京阪神在住の鳥取東

高校卒業生による「京阪神東雲

会」に出席し、100名の参加者

を前に「漁獲量日本一の松葉が

に」「網代ガレイ」「モサエビ」

等の海産物、浦富海岸、岩井温

泉をPRしました。

　

　これからも岩美町への誘客に

つながるよう岩美の魅力を発信

していきたいと思います。
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岩美の魅力をＰＲ
　11月18日（金）～ 11月19日（土）の２日間にわたり榎本町長

とともに大阪・兵庫県内で岩美町のPRを行いました。

　18日（金）は大阪市内のABCラジオで、ラジオ番組の収録を行

いました。ABCラジオ祭りの中で放送された「柴田博のほたるま

ち旅行社」の番組の中で旅行ジャーナリストの山本純二さんに

網代港水揚げのブランドタグ付き松葉がにを食べていただきな

がら岩美町の海産物、

ジオパークの浦富海

岸、1200年の歴史を誇る岩井温泉等、岩美町をPRしました。
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